



*In der einstigen Ober-
schule für Jungen
(vormals Gymnasium)
am Braunsplatz – heute
Fachoberschule Nr. 1
werden wir*

*herzlich willkommen
geheißen.*



Schon in der Eingangshalle begrüßen uns Lehrer und Schüler. Wir werden in die große Aula im 2. Stock des Gebäudes geleitet. Dort wartet dampfender Kaffee auf uns.



Uns erwarten in der geschmückten, mit einer kleinen Ausstellung über die deutsche Vergangenheit der Schule gestalteten Aula die Direktorin, eine Reihe ihrer Kollegen, ein Schulchor - und eine liebevoll gedeckte Tafel.



Direktorin Frau Jadwiga Topolan und zwei junge Deutschlehrerinnen überreichen ein Gastgeschenk – und bedanken sich für die von unserer Seite gestiftete Folge eingebundener Köslin-Kuriere für die deutschsprachliche Abteilung der Schulbibliothek.





Nach dem Abschied von der Schule: Erst jetzt wird so recht deutlich, daß die Tafel in der Aula uns zu Ehren in den Farben „schwarz–rot–gold“ gedeckt war.